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No. 45026* 
____ 

 
International Bank for Reconstruction and Development 

 

and 
 

Belarus 

Loan Agreement (Additional Loan for Social Infrastructure Retrofitting Project) 
between the Republic of Belarus and the International Bank for Reconstruction 
and Development (with schedules, appendix and International Bank for Recon-
struction and Development General Conditions for Loans, dated 1 July 2005, as 
amended through 17 October 2007). Minsk, 16 January 2008 

Entry into force:  15 May 2008 by notification  
Authentic texts:  English 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  International Bank for 

Reconstruction and Development, 16 June 2008 
 
 
 
Banque internationale pour la reconstruction et le dévelop-

pement 
 

et 
 

Bélarus 

Accord de prêt (Prêt additionnel pour le projet de replacement de l'infrastructure 
sociale) entre la République du Bélarus et la Banque internationale pour la re-
construction et le développement (avec annexes, appendice et Conditions géné-
rales applicables aux prêts de la Banque internationale pour la reconstruction 
et le développement, en date du 1er juillet 2005, telles qu'amendées au 17 octo-
bre 2007). Minsk, 16 janvier 2008 

Entrée en vigueur :  15 mai 2008 par notification  
Textes authentiques :  anglais 
Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :  Banque internationale 

pour la reconstruction et le développement, 16 juin 2008 

* The text reproduced below is the original text of the agreement as submitted. For ease of 
reference, it was sequentially paginated. The final UNTS version of it is not yet available.  

 Le texte reproduit ci-dessous est le texte authentique de l'accord tel que soumis  pour 
enregistrement.  Pour référence, il a été présenté sous forme de la pagination consécutive. 
La version finale RTNU n'est pas encore disponible. 
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[ ENGLISH TEXT – TEXTE ANGLAIS ] 
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